

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN INKUIRI TEHADAPA HASIL BELAJAR
SISWA PADA MATERI POKOK ZAT DAN WUJUDNYA
DI KELAS VII SMP SWASTA HARAPAN STABAT T.P 2012/2013**

Oleh :

Erny Hasibuan

NIM 408321015

Program Studi Pendidikan Fisika



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan**

JURUSAN FISIKA

FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN

MEDAN

2012

Judul Penelitian : **Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Zat Dan Wujudnya Dikelas VII Semester I SMP Swasta Harapan Stabat T.P. 2012/2013.**

Nama Mahasiswa : Erny Hasibuan
NIM : 408321015
Program Studi : Pendidikan Fisika
Jurusan : Fisika

Menyetujui :
Dosen Pembimbing Skripsi,



Rita Juliani, M. Si
NIP. 19690715 199702 2 001

Mengetahui:

FMIPA UNIMED
Dekan,



Prof. Drs. Motlan, M. Sc, Ph.D
NIP. 195908051986011001

Jurusan Fisika
Ketua,



Dr. Derlina, M.Si
NIP. 19640321 199003 2 001

Tanggal Lulus : 28 Agustus 2012.

RIWAYAT HIDUP

Erny Hasibuan dilahirkan di Tanjung Raya, Silangkitang, Kabupaten Labuhan Batu Selatan pada tanggal 07 Oktober 1988. Ayah bernama Al. Maklon Hasibuan dan Ibu bernama Alm Ramlah Rambe, dan merupakan anak kesembilan dari sembilan bersaudara. Pada tahun 1995, penulis masuk SDN N0.115493 Aek Kulim dan lulus pada tahun 2001. Pada tahun 2001, penulis melanjutkan sekolah di MTs Swasta Alliful Ikhwan Silangkitang dan lulus pada tahun 2004. Pada tahun 2004, penulis melanjutkan sekolah di MAs Swasta Alliful Ikhwan Silangkitang dan lulus pada tahun 2007. Pada tahun 2008, penulis diterima di Program Studi Pendidikan Fisika Jurusan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, dan lulus ujian pada tanggal 28 Agustus 2012.

KATA PENGANTAR

Bersyukur kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Zat Dan Wujudnya Dikelas VII SMP Swasta Harapan Stabat T.P 2012/2013” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada ibu Rita Juliani M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal dan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Usler Simarmata M.S., Bapak Prof. Drs.Motlan, M.Sc, Ph.D, dan Bapak Drs. JB. Sinuraya, M.Pd., selaku Dosen Penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyempurnaan skripsi ini. Dan tak lupa pula ucapan terima kasih saya kepada ibu Dra. Betty M. Turnip, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Kepada ibu Dra. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan fisika dan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si., selaku prodi fisika. Penghargaan sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak dan Ibu guru SMP Swasta Harapan Stabat yang telah memberikan izin penelitian dan telah banyak membantu selama penelitian ini dilaksanakan.

Teristimewa penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta dan tersayang, ayahanda Al. Maklon Hasibuan dan Alm Ramlah Rambe, yang senantiasa memberikan kasih sayang selama kalian masih ada disamping penulis, motivasi baik secara moril dan materil, serta doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Juga kepada Kakanda Imran Hasibuan dan Maulid Hasibuan yang telah memberikan motivasi baik secara moril dan materil serta kasih sayang yang begitu tulus kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini. Kepada kakanda-kakanda tersayang, Zuhajji Hasibuan, Saadah Hasibuan, Rohmini Hasibuan, Sorkiah Hasibuan, Juriah Hasibuan, teristimewa buat kakanda Mikrawati Hasibuan yang terus memberi dukungan selama ini. Kalian semua adalah inspirasi dalam hidup penulis selama ini.

Spesial buat sahabat yang membantu penulis, menyampaikan terima kasih kepada sahabat terbaikku Farida Haiyani, Arpita Sri Mellina , dan Rina Rahayu, Andre Syahputra, Rahmansyah. Terakhir penulis ucapkan kepada Seluruh teman-teman seperjuangan Fisika Ekstensi 2008 pengertiannya dan motivasinya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin mencoba memberikan yang terbaik dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini belum bisa disebut sempurna, masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa penulisannya yang mana dikarenakan oleh keterbatasan kemampuan penulis. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam penelitian pendidikan fisika dan bidang lainnya.

Medan, September 2012

Penulis

Erny Hasibuan

NIM. 408321015